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関係組織・関連団体役員連絡会開催 

 
〇３丁目自治会が目標を達成するために、それぞれの関係組織・関連

団体が持つ機能や責任を果たすことで、自治会組織文化の形成、社会

やコミュニティとの関わり向上が挙げられます。それらの遂行状況の

確認と、自治会役員、関係組織・関連団体のトップが意見交換、情報

交換を交わすことでさらなる、コミュニティとしての役割の絶大の効

果をもたすための一環としてこの連絡会が行われました。具体的に話

された内容として岩間会長から、引き続きの３丁目自治会事業計画の

協力の要請をしました。自治会館駐車場拡張委員会事務局長の岡田副

会長兼総務部長からは、自治会館を多く利用し 

ている各団体の長へ駐車場の位置についてヒア 

リングを実施した結果、公道に面して全面的に 

駐車場にして欲しいという意見が最も多くあが 

りました。当初計画と違うので改めて急遽設計 

変更で現在対応中であります。最後に補助金支 

給団体へ担当部長から補助金が支給され連絡会 

が終了しました。めでたしめでたし。記広報部 

お囃子会に補助金を手渡
す後藤文化体育副部長と
加藤会長代理 

悠遊くらぶに補助金を手渡す
黒川福祉部長と 
平井悠遊くらぶ会長 

３丁目黄色い Tシャツで 
参加する原田顧問は 
写真手前左 

★自治会館施錠時、AED を取り出すために窓ガラスを割

る行為は緊急時には許容されます！ご存じでしたか？？？   

自治会広報 

○ハイランド３丁目自治会 防犯防災部では自治会館にＡＥＤを 

設置しています。 

 

ＡＥＤを必要とする時間帯に自治会館が施錠されている場合でも 

窓ガラスなどを割って入って、ＡＥＤを取り出してください。緊急 

時のＡＥＤ使用に伴う、施設のガラスなどの破損責任は問いませ 

ん。 （自治会館数か所に防犯カメラ作動中。増設検討中！） 

ＡＥＤ（自動体外式除細動器）とは、心臓がけいれんし、血液を流 

すポンプ機能を失った状態（心室細動）になった心臓に対して、電気ショックを与え、正常なリズムに戻す 

ための医療機器です。 

 

2004 年 7 月より医療従事者ではない一般の方でも使用できるようになり、病院や診療所、救急車は

もちろんのこと、学校、公共施設など人が多く集まるところを中心に設置されています。 

 

ＡＥＤは、操作方法を音声でガイドしてくれるため、簡単に使用することができます。 

 

助かるはずの命を失わないために、ＡＥＤの使い方を含む救命活動の方法と、ＡＥＤの市内設置個所につ

いて事前に確認しましょう。３丁目自治会では医療従事者へ役員積極採用に取り組んでおり、今年度は 

１名の医療従事者が役員を就任しております。                  記：防犯防災部（防災）姥貝 
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●写真解説→①コミカフェオープン前のミーティング。事細かな説明
をする、藤野社会福祉推進委員。②営業時間となり、どっと人が押し
寄せました。エッホ、エッホ。 ③今回から動画視聴コーナーを設けて
みました。 ④世代を超えて語り合います。⑤女性スタッフ左から矢
内広報部長、石上文化体育副部長、黒川副会長兼福祉部長、児島総
務副部長、岡田青少年育成推進員。●総評→だんだん定着した感が
あるコミカフェです。自治会福祉部と民生委員・児童委員、主任児童
委員、社会福祉 
推進委員、青少 
年育成推進員 
がそれぞれの 

役割をもって運 
営しております。 
みなさん、足を 
運んでみて下さ 
い。おまちして 
マース。 

 

歓迎！新入会員 
 

ようこそ！ハイランド３丁目へ！！！ 
 

第２ブロック ３７・３８班 米山 香織 様 
他３名 ５/２０ご入会 

 

心より歓迎し、私たち自治会役員は 
真心こめてサポート致します。 

第２ブロック副会長 姥貝より 

 

寄贈の御礼 
 

自治会の為に！ありがとうございます！！ 
 

総 務 部 長  岡田 真吾 様より 

紅白幕１００ｍの寄贈がありました。 
各種イベントで必要に応じ、久里浜行政センター
から借用しておりましたが、今回の寄贈で借りる
手間が省かれました。大変重宝すると思います。
有難うございました。      顧問 原田より 

誕生！新入会員 
 

元気にすくすく育ってください！！！ 
 

１９班 國本拓馬さん・桃子さん 

二男 睦人（りくと）くん ６/１ 誕生 
 

心よりおめでとうございます。 
私たち自治会役員は 

   真心こめて子育てサポート致します。 
青少年育成部長・子ども会 会長 櫻井 恵子より 

誕生！新入会員 
 

元気にすくすく育ってください！！！ 
 

１８班 川村雄也さん・嵯季さん 

二男 真利（まなと）くん１２/１８ 誕生 
 

心よりおめでとうございます。 
私たち自治会役員は 

   真心こめて子育てサポート致します。

青少年育成部長・子ども会 会長 櫻井 恵子より 

 

歓迎！新入会員 
 

ようこそ！ハイランド３丁目へ！！！ 
 

第２ブロック ３０班 原田 勇樹 様  

６/１９ご入会 
 

心より歓迎し、私たち自治会役員は 
真心こめてサポート致します。 

第２ブロック副会長 黒川より 

コミュニティカフェの様子をお伝えします。♡ 
〇６月１５日に自治会福祉部主催のコミュニティカフェが行われました。その模様を写真で綴ります。     

記 福祉部長 黒川 

① 

② ③ 

④ 
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第 1４回は 水落 マユミ 副会長 兼 環境衛生部長です。聞き手・矢内広報部長 

矢内：水落副会長こんにちは。さっそくお話を伺います。 

水落：お手柔らかによろしくお願いします。 

矢内：まずはいつ頃ハイランド３丁目に引っ越してきましたか？ 

水落：３丁目に引っ越して来たのは２０１６年です。 

矢内：これまでの役員経歴を教えてください。 

水落：２０１８年から ２０２２年まで防犯防災部長、２０２４年から副会長兼務 

   の防犯防災部長、２０２５年から防災面では３丁目で右に出るものはいない姥貝さんが役員に 

   なられたので、岩間会長から環境衛生部へ異動を命じられ、現在副会長兼務の環境衛生部長を 

   仰せつかっております。 

矢内：環境衛生部の運営とは、どんな業務なのでしょうか？ 

水落：各公園清掃や、バス停、自治会館清掃の日程調整をメインに、ごみ集積所や３丁目内を巡回し 

て不法投棄の見回りはもちろん、住み心地の良い３丁目を目指し。美化、環境整備のサポート 

を行っています。ときには、未回収のごみの対応等で緊急時に駆けつけたりすることもありま 

す。また、常に情報感度は高めていて、キレイ好きな方や３丁目のまちが好きな人に向いてい 

る仕事と言えるかもしれません。 

矢内：業務の幅が広そうですね。自治会内外との連携はありますか？ 

水落：役員会で自治会他部と安全面などの情報交換をするだけでなく、クリーンよこすか市民の会久 

里浜支部での活動協力、老人会悠遊くらぶさんの協力で公園清掃での連携はとれております。 

矢内：今の３丁目の雰囲気はどうでしょうか？ 

水落：例えば役員会では活発な意見が出されます。「会員さんがこう話していたよ」と会員の声をと 

ても大切にする運営になってきました。新たに引っ越してくる方が自治会員になってくれるの 

も増えてきてうれしい限りです。今後も、情報交換を密に行っていきたいと考えています！ 

矢内：３丁目が一つになる一環として進めていた階段の建設がなくなってしまいましたが、水落副会 

長の今の気持ちはどうですか？ 

水落：あれば便利だし、思い入れもひとしおだったので購入辞退は誠に残念でしたが、市で引き取っ 

   てくれない以上、３丁目自治会として購入を見送るとした自治会の判断は賢明だと思います。 

矢内：そうですよね。では３丁目の会員さんに環境衛生部長として何かありましたらお願いします。 

水落：いつもルールを守ったゴミ出し、犬のフンの持ち帰りにご協力いただきありがとうございま 

す。会員の皆さんのニーズを汲み取ることが大切だと肌に感じておりますので、引き続きのご 

協力よろしくお願いいたします。 

矢内：それでは次回、第 1５回の 3丁目自治放談はどなたにタスキを渡しますか？ 

水落：姥貝副会長でお願いします。 

矢内：次回【第 1５回】自治放談は姥貝副会長兼防犯防災部長です。それでは皆さんさようなら👍 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

水落副会長 

人と人のつながり・巡り合いのたすきリレー  

３丁目自治放談 【第１４回】 
「ハイランド３丁目みんなのお姉ちゃん」 

水落 マユミ 副会長兼環境衛生部長 

「３丁目 自治放談」は第 1４回を迎えました。 
３丁目のさまざまな人たちに、ざっくばらんに語っ
てもらいます。人と人とのつながり・巡り合いのた
すきリレーの始まりです。次はあなたがご指名を受
ける番かもしれません。役員、 関連団体の方だけ
ではなく、３丁目会員すべてがリレーの選手です。 



 

 

 

 

 

 

編集 
後記 

連町定例会 

（自治会長） 

役員会 

連合定例会 
人権委員会 

（三役） 

７月行事予定 

資源回収・自宅前 

資源回収・指定場所 

民生委員 
一斉改選 

準備会（会長） 

資源回収・指定場所 

資源回収 第２・３・４（土） 

◎役員会での各部からの報告・連絡事項 🐼 ◥ 
〇岩間会長⇒テレビ台を購入し、大ホールに設置したので、各関連団体は遠慮なく使用されたい。 
・階段設置、土地購入辞退について会員から多数お褒めの手紙が会長宅、総務部長宅に届いております。中には今度
飲みに行こうと誘いの手紙もありました。会員の皆さんありがとうございます。 
・総会で可決されたので新しい会則・細則の印刷準備を行っている。来月には全戸に配布予定である。 
〇岡田総務部長⇒７月の班長会において班長さんに３丁目黄色い Tシャツをプレゼントします。 
〇清川会計部長⇒２０２５年度上期自治会費の納入ありがとうございました。 
〇矢内広報部長⇒回覧板で回して欲しい内容がありましたら広報部までお問い合わせください。 
〇菊田文化体育部長⇒３丁目内のお祭り実行委員会が既に８回目を向かえ、段々煮詰まり、方向性が決まりかけたよ 
  うで、なかなかまとまらない状況が続いている。引き続き、実行委員会を重ね、お祭り、秋祭りを成功させたい。 
〇黒川福祉部長⇒多くの方のコミカフェのご来場、誠にありがとうございました。次回もお楽しみにしてください。 
〇水落環境衛生部長⇒第１ブロックのごみ集積所にコンクリートの塊のようなものが捨てられた。誰かが見ていますの 
で不法投棄はやめてください。誰が捨てたか自治会は把握済みです。 

〇姥貝防犯防災部長⇒６/19に行った自治会館消防設備点検は異常なし。丁内の街頭消火器６６か所も異常なし。 
〇櫻井青少年育成部長⇒七夕祭りの準備を行っております。皆さんのお越しを心よりお待ち申しております。 
〇安藤 DX特命担当部長⇒特になし。 
 

第１回連合 
防犯防災委員会 

七夕祭り準備 

班 長 会 

第３回連合協議会 
祭礼実行員会 
（会長・清川・姥貝） 

七夕祭り 

連合祭礼櫓組立 

広報準備 

連絡調整委員会 

（三役） 

第６回駐車場 

拡張委員会 

第７回２階全室 
エアコン更新 
検討委員会 

第２回館内放送 
設備設置準備委員会 

第１回 
青パト車新車 
購入検討委員会 

第８回 ３丁目の 

お祭り実行委員会 

３丁目第９回 
祭礼実行委員会 
（全役員） 

七夕実行委員会 
竹取り 

８/9㈯お 

囃子巡行に 

ついての緊急臨時 

役員会（全役員・顧 

問・相談役・アド） 

七夕実行委員会 

◎自治会館清掃おわりました
よ。 〇６月２８日に自治会館清掃を第１４・１５班（綱島 

班長・七村副班長）の皆さんで行われ、すみずみま 
でキレイに掃除を 
行いました。 
最後に綱島班長 

から「みなさんで 
これからも協力し 
てまいりましょう 
」と班長らしい素 
晴らしいご挨拶が 

ありました。 
 
                     記：環境衛生担当 

６年生総合学習に会長教壇に立つ 
〇６月１８日に岩間自治会長は粟田小学校６年生 
の総合学習の授業で教鞭を執りました。生徒から 
「岩間会長！岩間会長！」と特に３丁目に住む子ど 
もたちからしたわれて、岩間会長は顔を真っ赤に 

して照れらておりました。        記：広報部長 

１４・１５班の絆 

地震が心配です。皆さん防災グッツは備えておりますか？       防災本部長 岩間 勝男 

エクセル勉強会 

（広報部長） 

ワード勉強会 

（広報部長） 

防犯連絡所 

懇談会（総務部長） 

警察官立寄所 

懇談会（総務部長） 

市担当者 

打ち合わせ（三役） 

市担当者 

打ち合わせ（三役） 

市担当者 

打ち合わせ（三役） 


